

SURAT PENCATATAN CIPTAAN

Dalam rangka perlindungan ciptaan di bidang ilmu pengetahuan, seni dan sastra berdasarkan Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 tentang Hak Cipta, dengan ini menerangkan:

Nomor dan tanggal permohonan : EC002022112682, 25 Desember 2022

Pencipta

Nama : **Dr. Abdul Mujib, M.Pd.I., Dr. Yuyun Yunita, M.Pd dan Alip Nuryanto, M.Hum**

Alamat : Nampirejo RT/RW: 003/001 Kecamatan Batanghari Lampung Timur, Kab. Lampung Timur, LAMPUNG, 34381

Kewarganegaraan : Indonesia

Pemegang Hak Cipta

Nama : **Dr. Abdul Mujib, M.Pd.I., Dr. Yuyun Yunita, M.Pd dan Alip Nuryanto, M.Hum**

Alamat : Nampirejo, Kec. Batanghari, Kab. Lampung Timur, Kode Pos : 34381, Kab. Lampung Timur, LAMPUNG, 34381

Kewarganegaraan : Indonesia

Jenis Ciptaan : **Karya Tulis**

Judul Ciptaan : **IMPLEMENTASI KURIKULUM KKNi BERBASIS KAMPUS MERDEKA TERHADAP KEMAJUAN PERGURUAN TINGGI KEAGAMAAN ISLAM**

Tanggal dan tempat diumumkan untuk pertama kali di wilayah Indonesia atau di luar wilayah Indonesia : 25 Desember 2022, di Metro

Jangka waktu perlindungan : Berlaku selama hidup Pencipta dan terus berlangsung selama 70 (tujuh puluh) tahun setelah Pencipta meninggal dunia, terhitung mulai tanggal 1 Januari tahun berikutnya.

Nomor pencatatan : 000428426

adalah benar berdasarkan keterangan yang diberikan oleh Pemohon.
Surat Pencatatan Hak Cipta atau produk Hak terkait ini sesuai dengan Pasal 72 Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 tentang Hak Cipta.



a.n Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia
Direktur Jenderal Kekayaan Intelektual
u.b.
Direktur Hak Cipta dan Desain Industri

Anggoro Dasananto
NIP.196412081991031002

Disclaimer:

Dalam hal pemohon memberikan keterangan tidak sesuai dengan surat pernyataan, Menteri berwenang untuk mencabut surat pencatatan permohonan.

Novelty yang di dapatkan dari Hak Kekayaan Intelektual ini Berdasarkan analisis data yang dilakukan menunjukkan bahwa sistem pendidikan di perguruan tinggi masih belum terlepas dari berbagai masalah yang rumit sehingga pemerintah melakukan upaya penyempurnaan sistem pendidikan. Sehingga Implementasi Kurikulum KKNi Berbasis Kampus Merdeka belum bisa dilaksanakan karena masih ada perguruan tinggi yang belum dapat memenuhi syarat untuk menerapkan merdeka belajar kampus merdeka. Sesungguhnya tujuan dari Konsep merdeka belajar kampus merdeka sudah mulai diberlakukan dari tahun 2020 untuk mendapatkan hasil pembelajaran yang lebih berkualitas. Dalam penerapan merdeka belajar kampus merdeka, mahasiswa diberikan keleluasaan selama dua semester untuk melakukan kegiatan belajar diluar kelas di kampus lain yang mengadakan kerjasama. Hal tersebut di berlakukan untuk menjadikan mahasiswa lebih bersosialisasi dengan lingkungan diluar kelas. Jadi, mahasiswa nantinya secara tidak langsung akan diajak untuk belajar caranya hidup di lingkungan masyarakat. Tujuannya agar mahasiswa dapat mengenal dunia kerja pada masa perkuliahan. Sehingga mahasiswa siap kerja setelah lulus dari sebuah perguruan tinggi. Untuk menerapkan program tersebut membutuhkan kurikulum yang terintegrasi.